



## Teilen mit den Armen in unserer Nähe

Liebe Schulgemeinde des Abtei-Gymnasiums!

In der bald beginnenden Adventszeit bereiten wir uns auf das Weihnachtsfest vor. Es ist eine schöne Tradition an unserer Schule, dass wir in dieser Zeit besonders an die Menschen denken, denen es nicht so gut geht wie den meisten von uns. Auch in diesem Jahr wollen wir deshalb wieder das Team von St. Franziskus unterstützen, das die Arbeit von Pater Rainer fortsetzt. Wenige Tage vor Weihnachten werden die Obdachlosen und Armen im Stadtteil Ostacker eingeladen. Sie feiern miteinander Gottesdienst und erleben anschließend eine Weihnachtsfeier mit Bescherung.

Alle Schüler, Klassen, Eltern und Lehrer sind deshalb herzlich eingeladen, mitzuhelfen, armen Menschen zum Weihnachtsfest eine Freude zu machen. Zum Gottesdienst und zur Weihnachtsfeier kommen ungefähr 200 Gäste, alleinstehende Frauen und Männer, auch Mütter mit Kindern. Wir können dazu beitragen, dass alle zum Weihnachtsfest ein Geschenk erhalten.

In diesem Jahr benötigen wir folgende Geschenkartikel:

- Hygieneartikel  
(Körperspray, Zahnpasta (keine Zahnbürsten), Shampoo, Parfüm, Rasierartikel, Duschgel, Körperlotion)
- Süßigkeiten und Gebäck  
(Schokolade, Weihnachtsgebäck, Bonbons, Kaffee – wird besonders viel gebraucht, Nescafe, Cappuccino, Teesorten)
- Tütensuppen

Am besten werden die Geschenkartikel in einem Korb oder einem Karton in der jeweiligen Klasse gesammelt und dann **bis Freitag, den 6. Dezember**, im Sekretariat unserer Schule abgegeben.

Auch wenn es vielleicht zunächst schöner aussieht: Das Team von St. Franziskus bittet ausdrücklich darum, dass die **Geschenke nicht in Päckchen** verpackt werden. Wenn das Team die Geschenke lose erhält, können diese auch gerechter verteilt werden.

Ich möchte mich bei Ihnen und Euch bedanken für die schon langjährige Bereitschaft zu teilen und wünsche für die kommende Adventszeit Gottes Segen!

Ihr/Euer

Hermann-Josef Grünhage  
Schulseelsorger